

Feliz Navidad y Año Nuevo 2019

BEATA MARIA RÀFOLS

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)

BARCELONA: –La familia Serifiana en su visita la casa general ora ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, da gracias por todos los favores recibidos y pide que ponga ante el Señor las súplicas e intenciones. –
MADRID: María Jerónima Aguado Blasco y familia dan gracias a la Beata María Ràfols porque siempre está cerca para interceder ante Dios por todas sus necesidades, a la vez felicitan a las Hermanas la Navidad. –
VALENCIA: Comunidad de la Casa Salud agradecida a Madre Ràfols que ella acompañe, cuide y escuche todas sus intenciones y de las personas que se acogen a su intercesión. –
ZARAGOZA: Familia Gordillo Mohedano muy agradecida a la Beata María Ràfols por favores recibidos y piden su protección. –Mercedes Suberviola e hijas en su visita a la casa general dan gracias ante el sepulcro de Madre Ràfols y piden nuevos favores. –
 Cofradía del Silencio de la parroquia de San Pablo en su visita al Museo de los Fundadores, dejan donativo para la Causa de Canonización, que la Beata María Ràfols interceda por sus intenciones ante el Señor. –Jorge gran devoto de Beata María Ràfols en acción de gracias, que ella le acompañe en todo momento. –Anónimo en portería deja donativo por favores, que Madre Ràfols interceda por sus intenciones. – M.P.F.N. en agradecimiento por muchos favores, deja en portería esta nota: GRACIAS. Ruego sigáis cuidando de todos nosotros.

Feliz Navidad

Acojamos a Jesús Niño con el amor que Él viene y hagamos lo mismo nosotros, con los demás.

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA
 boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org
 Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



ORACIÓN

para pedir al Señor la Canonización de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor, porque enriqueciste a la Beata María Ràfols con tus dones y virtudes y la llamaste a ejercer la caridad, principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento, la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu para que podamos aceptar en fe tu voluntad, comprender el dolor del hermano, imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida» un mundo más humano, más de Cristo. Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1781
—
1853

VILAFRANCA
DEL PENEDÈS
(BARCELONA)

379

EL MOLÍ D'EN ROVIRA (restaurado)
donde nació la Beata María Ràfols



Madre María Ràfols Directora de la Inclusa (1813-1853)

La situación política va a cambiar radicalmente en Zaragoza con la salida de los franceses el 9 de julio de 1813, lo que repercute en la marcha del Hospital y la vida interna de la misma Hermandad. Se respira otro ambiente y las cosas, aunque lentamente, ya empiezan a encauzarse. El Obispo Santander y el Deán Segura tienen que salir para Francia camino del destierro. Otros Regidores cesan y se restablece la antigua Sitiada. Por estas fechas comienza la Madre Ràfols a encargarse de la Inclusa, dentro del mismo Hospital, donde esos niños abandonados van a ser el objeto de sus desvelos, de su caridad hecha ternura, durante el resto de su vida.

Ya el 09 de agosto de 1813 aparece como madrina en el bautizo de un expósito y desde esa fecha se la encuentra preocupándose por los intereses de estos pequeños que no tienen más cariño que el que cabe en el gran corazón de la Madre Ràfols, ni más voz que la suya. Por eso comunica a la Junta del Hospital que es necesario e indispensable que proporcione pañales de lana y lienzo para los niños. El lugar donde están instalados es estrecho, con escasa luz y ventilación. Ella se esfuerza por conseguir el traslado a un local más amplio y saludable y encuentran por fin acomodo en el convento antiguo de la Encarnación.

El departamento de la Inclusa es uno de los más duros y complicados del Hospital. El número de niños es grande y aumenta año tras año. De 249 en 1809, se pasa a 423 en 1815; y en 1830 hay 813 niños y al final de 1832 alcanzará la cifra de 998. Unos se crían dentro del Hospital con un grupo de nodrizas, siempre insuficiente, tienen que amamantar a dos o tres cada una. Otros son criados por nodrizas de fuera, remuneradas por el Hospital, y los apuros económicos son grandes para esta urgente necesidad.

No es fácil imaginar el trabajo, desvelos y preocupaciones de la Madre María Ràfols por todos estos pequeños y coordinar el complicado engranaje de la Inclusa que recae sobre ella. En el informe que la Sitiada presenta a los visitantes en 1816 podemos ver lo que supone esta misión: Hay un competente número de Amas para lactar o amamantar a unos 60 niños que son los más débiles; porque los más robustos unos 400 los crían fuera. La Hermana vela sobre la conducta de las Amas, su alimento, limpieza y buen trato a los niños.

1.845/2018-19. –Doy gracias a la Madre María Ràfols: Estoy delicado de salud: problemas de corazón y de pulmón, mala circulación etc. Ingresado en el hospital, que no es la primera vez, ni será la última, tengo 72 años y estoy más mayor de lo que soy por la edad, y con una salud tan delicada, ya me veía haciéndome pruebas y..., más pruebas; me encomendé a la Beata Madre María Ràfols tal como siempre lo hago y que nunca me falla porque es mi guía espiritual y mi consuelo, y de la noche a la mañana se arregló algo el problema.

No vivo solo, pero la buena persona que vive con migo, mi familiar tiene 89 años y aunque está sano y fuerte, que jamás ha estado enfermo, los años pasan y tengo mucho miedo que le pasara algo porque yo no tengo más familia que él. Y ahora se ha venido a vivir con nosotros un hijo de él que está “separado” y con problema de diabetes, no se ha cuidado lo suficiente y está en silla de ruedas. Yo pido que recen por mí; y no se olviden de nosotros.

Moralmente nos haría mucho bien, aunque sé que la Madre María Ràfols siempre nos cuida y protege. Yo ando poco y con bastón, pero creo que pronto necesitaré una silla de ruedas, así que seremos dos en silla de ruedas; es paradójico que el más mayor sea quien nos cuide a los más jóvenes, pero así es la vida. He estado y aún estoy en un centro de rehabilitación, pues me caía al suelo sin saber porqué. Bien, nada más; yo las recuerdo siempre y me gustaría tener alguna medallita de la Madre María Ràfols. Espero que me la enví en. Gracias.

**Fco. Pulido-San Juan Despí
BARCELONA**

Nota: Este señor, educado y de buen corazón, nos escribe comunicándonos sus muchos problemas y su falta de salud. Es triste su situación y la de los familiares que le acompañan; ¿podríamos recordarle ante el Señor en nuestra oración por intercesión de Madre Ràfols? Muchas gracias.

**Hna. Carmen Gloria Tomás
ZARAGOZA -**